

Adiós a la musa, ya viene la Inteligencia Artificial

Doctor Krapp



Capítulo 1

Resulta que el autor de este blog no pudo acudir ayer a su cita bimensual de los jueves, y dada la escasez de tiempo y la premura por escribir una entrada, he decidido pasar de mi caprichosa musa e ir directo a la hiperpublicitada Inteligencia Artificial y su Oráculo de Delfos particular: el afamado chat GPT

Tengo minutos para hacer un texto de humor en el Círculo de los Suicidas Perezosos y estoy con pocas fuerzas. Ese blog es de relatos de ficción cortos y humorísticos y creo que siendo un chat de Inteligencia artificial me podrías ofrecer alguna ayuda. Se me ocurre narrar algo sobre un escritor sin ideas que recurre a un chat de Openai como este...

Resulta que el autor de este blog no pudo acudir ayer a su cita bisemanal de los jueves porque el famoso músculo decidió tomarse unas carrerillas y latir a un ritmo digno de algún circuito de Formula 1 y pasar de cualquier forma de sincronización esperable en un aparato rítmico a no ser que seas batería de free jazz. Tras unas horas de observación ya estoy de nuevo aunque algo averiado y dada la escasez de tiempo y la premura por escribir una entrada, he decidido pasar de las musas e ir directo a la hiperpublicitada Inteligencia Artificial y su Oráculo de Delfos particular: el afamado chat GPT

Tengo minutos para hacer un texto de humor en el Círculo de los Suicidas Perezosos y estoy con pocas fuerzas. Ese blog es de relatos de ficción cortos y humorísticos y creo que siendo un chat de Inteligencia artificial me podrías ofrecer alguna ayuda. Se me ocurre narrar algo sobre un escritor sin ideas que recurre a un chat de Openai como éste...

<https://bit.ly/40JEq6t>